

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV N.º 3.788 CEUTA Jueves 2 Enero de 1947 EJEMPLAR: 40 CMS

Los presupuestos generales del Estado para 1947

Ascienden a la suma de 14.223.254.780,39 pesetas

Corresponde a Acción de España en Marruecos 672.623.977,10

Madrid, 1. — La Ley de la Jefatura del Estado por la que se aprueban los presupuestos generales del Estado para el ejercicio económico de 1947, consta de veinte artículos. Por el primero de ellos se conceden créditos para los gastos ordinarios del Estado durante el año económico de 1947 hasta la suma de pesetas 14.223.254.780,39, distribuidas de la siguiente forma: Jefatura del Estado, 2.186.579,52 pesetas; Cortes Españolas, 12.316.300,00; Consejo Nacional, Instituto de Estudios Políticos y Secretaría General del Movimiento, pesetas 35.976.899,03; Deuda Pública, 2.081.390.348,83; Clases Pasivas 395.776.920 y Tribunal de Cuentas, 44.906 pesetas. En total, las obligaciones generales del Estado suman 2.735.091.107,30 pesetas. Las obligaciones de los Departamentos ministeriales se distribuyen como sigue: Presidencia del Gobierno, pesetas 20.622.487,34; Ministerio de Asuntos Exteriores, pesetas

144.752.056,47; Gobernación, pesetas 1.962.010.312,45; Ejército, 2.870.434.386,25; Marina, pesetas 861.638.806,78; Aire, pesetas 1.039.736.564,79; Justicia, 437.930.914,60; Industria y Comercio, 113.937.359,82; Agricultura (Pasa a la página 4)

En la Dirección General de SEGURIDAD

Representantes de los cuerpos de Policía y de la Prensa, se reunieron para saludar el año nuevo

El señor Rodríguez Martínez pronunció un brillante discurso, imponiendo la medalla del Mérito policiaco al comisario señor Poveda

Madrid, 1.—En la Dirección General de Seguridad se ha celebrado un acto con motivo de la festividad de primero de año. Asistieron funcionarios y representantes del Cuerpo de Policía Armada y de Tráfico y del Cuerpo General de Policía. El acto fué transmitido a las jefaturas superiores de Policía de Barcelona, Valencia y Zaragoza. Después de unas palabras preliminares del secretario general de la Dirección, Sr. López Barrón, felicitando a todos los funcionarios, habló el director general de Seguridad, Sr. Rodríguez Martínez, quien dijo que por quinta vez asiste a esta fiesta tradicional de compañerismo, que reúne a los Cuerpos de Policía y representantes de la Prensa, para saludar el nuevo año. Consideró la labor realizada, con satisfacción por haberlo sido en medio de un ambiente bastante difícil. "Un mundo —dijo— que acaba de pasar por la prueba de la más cruel de las guerras y que no ha sabido alcanzar la paz ansiada; este mundo atormentado, febril y enloquecido, se une de nuevo bajo otro de odio y acomete contra España en la más injusta campaña de descrédito. Invita a la carajada observar que cuando tantos problemas de todo orden abrumaban a los países victoriosos, pongan estos su afán en querer sacarnos de este que ellos dicen infierno nuestro". Se extiende en consideraciones sobre la formidable obra realizada en España y la comprensión exterior y explica la in-

dignación española al ver que unos malos españoles mendigan las intervenciones contra España. A continuación dice que el pueblo español no siente la menor preocupación por las campañas extranjeras, porque sabe que "una luz constante encerrada en un despacho de El Pardo le protege de toda clase de tenebrosidades. Este pueblo ha sabido decir lo que quiere España y lo que no quiere, en las recientes manifestaciones". Después se verificó la imposición de la Medalla del Mérito Policiaco al comisario jefe de la brigada Investigación Criminal, don Eugenio Benito Poveda, cuya personalidad elogió, destacando sus excepcionales dotes de afabilidad, y hombría de bien. Hace resaltar que en sus 30 años de servicio, el Sr. Poveda ha recibido 150 felicitaciones y premios. Terminó haciendo extensivo su saludo a todos los funcionarios de España y especialmente a los de Barcelona, Zaragoza y Valencia, y pidió a todos que gritaran con él: ¡¡Franco, Franco, Franco!! ¡¡Arriba España!! El director general de Seguridad fué aplaudido entusiastamente al final de su disertación. El comisario don Eugenio Benito Poveda dió las gracias por la condecoración y vitoreó a España y a Franco. Fué muy felicitado por todos los asistentes al acto.—CIFRA.

La Prensa católica norteamericana publica unas declaraciones del Generalísimo FRANCO

Nueva York, 1.—La Prensa católica norteamericana inserta en sus diversas publicaciones semanales unas declaraciones del Generalísimo Franco hechas directamente a miss Georgia Long, quien acaba de regresar de España. El Caudillo subraya en sus palabras la significación nacional del régimen político que, dice, es una fusión de todos los partidos españoles de espíritu constructivo y exalta el carácter social de su obra, inspirada en las enseñanzas "rerum novarum" y "del mismo año" mostrándonos el camino que en el futuro España completará su construcción.—EFE.

Actualidad gráfica



Homenaje al director general de Propaganda portugués

EISENHOWER

no presentará su candidatura a las elecciones presidenciales

El general que descansa en Miami, desmiente el rumor

Miami, 1.—El ayudante del general Eisenhower confirma que su jefe ha desmentido el rumor de que se presentará a la candidatura presidencial para 1948 si el pueblo norteamericano así lo desea.

El general está de vacaciones en esta zona.

Desmintió primero la noticia al periódico "News Press", de Fort Myers.—EFE.

Los taberneros tendrán que cambiar de negocio en la provincia DE BOMBAY

Oportunidad a los adictos del alcohol para que cambien de costumbre

Bombay, 1.—La Prensa local anuncia que dentro de cuatro años se hará efectividad la prohibición total de tomar bebidas alcohólicas en la provincia de Bombay.

Las primeras medidas serán adoptadas en abril próximo. Agregan los diarios que en los principales detalles del proyecto sometido por el ministro correspondiente y que tuvo la aprobación total del Gobierno dará una oportunidad a los adictos al al-

cohol para que cambien de costumbres, concediéndoles tiempo suficiente para mejorar su sistema de vida. En segundo lugar, los comerciantes de bebidas alcohólicas no se verán sorprendidos por una medida de ejecución inmediata y con ello tendrá tiempo para cambiar de negocio. El plan gubernamental prevé que los tres primeros años serán de ensayo y con prohibiciones parciales. En 1951, la prohibición será total.—EFE.

La boda de la princesa Isabel

El Gobierno británico desmiente una información de "The Star"

Londres, 1.—Bajo grandes titulares, el periódico "The Star" manifiesta que el Gobierno inglés discute la "próxima boda" de la princesa heredera Isabel.

Añade que el Gobierno estudió hace algún tiempo el compromiso matrimonial de la princesa Isabel y el príncipe Felipe de Grecia y que esta cuestión volverá a tratarse cuando el Gabinete celebre nueva reunión en jueves.

Subraya que "antes de tratar de otros detalles relacionados con este asunto, el Gobierno ha decidido pulsar la reacción de otros países del Imperio de los que la princesa al llegar un día ha de ser su reina.

Pone de relieve el periódico que, según círculos bien informados, la política está demorando el anuncio oficial de este enlace.

Se indica que el Gobierno considera a fondo las implicaciones diplomáticas que podrían resultar.

Al mismo tiempo hace constar que el secretario del Foreign Office, Bevin, considera que no sería procedente hacer un anuncio de tan alta importancia, mientras las tropas británicas continúan la guarnición en Grecia o bien que la delicada situación que impera en este último país pue-

da ser atribuido en modo alguno al Gobierno británico.—EFE.

Londres, 1.—Un portavoz del Gobierno ha declarado a los periodistas que es completamente falsa la información publicada por el periódico "The Star", relativa a la boda de la princesa heredera Isabel.—EFE.

Las fuerzas del Vietnam intensifican su actividad en Hanoi

La ciudad es bombardeada por la artillería

París, 1.—Las fuerzas del Vietnam han intensificado su actividad militar contra las tropas francesas en la región de Hanoi, en las 24 horas pasadas, según comunica de dicha ciudad la agencia francesa de Información. Añade que Hanoi se encuentra sometida al bombardeo de la artillería vietnamita y que ha terminado sus consecuencias un ataque general de la artillería por las fuerzas francesas desde el día 21 de diciembre en Thanh Binh.—EFE.

Desfachatez del boticario GIRAL

«A Voz» reproduce un extracto de los ataques del cabecilla rojo al episcopado español

Lisboa, 1.—"A Voz" reproduce un extracto de los ataques de Giral al Episcopado español, que tuvieron eco en la prensa suramericana, a donde irán a parar esos componentes de la "camada clerical", esos obispos, arzobispos, cardenales y canónigos. Pregunta el periodista, Giral responde: "No oro que tengan el descaro de permanecer sin vergüenza en sus puestos, cuando muden las circunstancias que ahora tanto les favorece. Deben irse antes de que la protesta pública les obligue a ello por constituir una provocación intolerable, deben irse a Roma y acogerse bajo el mando protector del Santo Padre. Más aún: la república debe proceder a la desinfección necesaria de catedrales e iglesias".—EFE.

El año nuevo en el Vaticano

Su Santidad concedió varias audiencias y se organizaron conciertos musicales

Ciudad del Vaticano, 1.—La entrada de año nuevo ha sido celebrada en la Santa Sede en la forma tradicional. Su Santidad el Papa concedió diversas audiencias y se organizaron varios conciertos musicales. Uno de estos, radiado por la emisora del Vaticano, fué dirigido por monseñor Lorenza Perossi, director del coro pontificio, que interpretó una pastoral minutos antes de la medianoche, monseñor Perossi dirigió el "Te Deum" del Oratorio "El Nacimiento" del Redentor. A continuación un grupo de niños radió una felicitación de

año nuevo en alemán, inglés, francés, español e italiano. Durante la mañana de hoy, el Santo Padre, después de recibir en audiencia especial a monseñor Vachon, obispo de Ottawa, así como a otros altos dignatarios de la Iglesia, concedió audiencia general a muchos fieles extranjeros, entre ellos 20 jóvenes polacos. El Pontífice se dirigió a sus visitantes en alemán, francés e italiano y les dió la bendición apostólica. A mediados de la tarde de música tradicional para los conciertos del Vaticano.—EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1948-49

Hoy día 2 de Enero de 1947. Continúa desde las 3.

Un estreno verdaderamente extraordinario.

CEPICASA presenta la maravillosa producción titulada:

AGUAS TURBIAS

con MERLE OBERON-FRAN-CHOT TONE y THOMAS MICHELL.

La película más moderna de HOLLYWOOD y de verdadera originalidad, con el baila FAIS DODO, tan fantástico como su nombre.

¡Asombro! ¡Espanto! ¡Pánico! ¿Qué expresa Merle Oberon? ¡Veala hoy en la película

AGUAS TURBIAS

que se proyecta hoy en APOLO.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

2 de enero, jueves.—La Venida de Nuestra Señora del Pilar. Santos Isidoro, Martiniano, Sordán, obispos; Macario, abad; Argeo, Narciso, Marcelino, obispos, mártires. Mañana es primer viernes.

VIGILIA DE FIN DE AÑO

Con el esplendor acostumbrado, celebró la sección Adoradora Nocturna la Vigilia de Fin de Año en la noche del treinta y uno del pasado al primero del actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, cuyo templo se encontraba primorosamente adornado, y en cuyo altar mayor había sido colocada una bonita cuna con el Niño-Jesús y rico manifestador, donde estuvo colocada la custodia con Su Divina Majestad, en exposición mar- yor.

En sitio destacado de la iglesia se encuentran el ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Pezuela, el general interventor, excelentísimo señor don Fernan- do de Bringuas y don José Molina Ruiz, por cuya intención se celebra la Vigilia.

Después de hecha la salida de la guardia, con la bandera y efectuada la exposición, desde el púlpito el muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, director espiritual de la Adoración Nocturna, cargo que ejerce desde que se fundó la misma en esta ciudad, leyó que terminaba. A las doce en punto, una campana dio las doce campanadas lentamente, durante cuyo tiempo los adoradores se post- raron, nuestro en tierra y después de la última, se cantó el Te Deum. Finalizado el Te Deum, el director espiritual siguió el ejercicio, leyendo "Reflexiones para el nuevo año" y una vez finalizadas, se rezaron por el presi- dente de la sección, señor Orozco, las Oraciones de la mañana y el ejercicio preparatorio para la Sagrada Comunión.

Seguidamente comenzó la Santa Misa, que fue oficiada por el

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que la carne de ganado vacuno se expedirá a partir del próximo día tres con vigencia de la siguiente Tarifa:

Table with columns for meat types (Canal, Despojos, Piel) and prices in ptas. and kg.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Mañana día 3, a las siete y treinta de la tarde, se celebrará el Santo Rosario y el ejercicio del primer viernes del mes, con exposición del Santísimo Sacramento y sermón a cargo del reverendo Padre Aurelio Martínez.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en el Santuario de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA

3 de enero, primer viernes.— Santos Antero, presbítero; Florencio, obispo; Pedro, Atanasio, Daniel, Cirilo, Teógenes, Teopanto, Teonas, Gordio, mártires; Sanoyeva, virgen. Rito simple. Ornamentos blancos.

BANDO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER: Que en cumplimiento del artículo 79 de las Ordenanzas Municipales... 1.º—A partir del día 15 de Enero próximo todas las casas con varios vecinos...

2.º—Todos los portales y accesos de las viviendas estarán provistos de una bombilla instalada en el techo del portal... 3.º—A partir del expresado día nombraré un servicio especial para vigilancia y denuncia de los contraventores...

Lo que se hace público para conocimiento de los propietarios interesados. Ceuta, 29 de Diciembre de 1946. José Rojas.

El arte musical en 1946 tuvo un gran relieve

mentable que... meritosísima agrupación...

En el transcurso del año 1946 fueron numerosos los acontecimientos musicales que se celebraron en nuestra ciudad.

Table with columns for musical events (Solomillo y ríñones, Primera en filetes, etc.) and prices.

EL ALCALDE.

Ceuta, 1 de enero de 1947.

Coronación Virgen de Africa

Al finalizar el concierto de la Coronación de nuestra excelentísima Patrona la Santísima Virgen de Africa, se dió un concierto de gran gala en el Teatro Cervantes...

Trasposos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Enseñanzas

ACADEMIA Cervantes. Repaso asignaturas Bachillerato, Mañana, señoras. Tardo, varones. Informes: Alfau, 7. Teléfono 64.

Varios

JUGUETES gran surtido. Ferreteria "El Águila".

Anúnciese en EL FARO

GUÍA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11 - Tel. 519. - Cont.º de 4 a 5

Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

El arte musical en 1946 tuvo un gran relieve

mentable que... meritosísima agrupación...

En el transcurso del año 1946 fueron numerosos los acontecimientos musicales que se celebraron en nuestra ciudad.

Table with columns for musical events (Solomillo y ríñones, Primera en filetes, etc.) and prices.

EL ALCALDE.

Ceuta, 1 de enero de 1947.

Coronación Virgen de Africa

Al finalizar el concierto de la Coronación de nuestra excelentísima Patrona la Santísima Virgen de Africa, se dió un concierto de gran gala en el Teatro Cervantes...

Trasposos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Enseñanzas

ACADEMIA Cervantes. Repaso asignaturas Bachillerato, Mañana, señoras. Tardo, varones. Informes: Alfau, 7. Teléfono 64.

Varios

JUGUETES gran surtido. Ferreteria "El Águila".

Anúnciese en EL FARO

GUÍA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11 - Tel. 519. - Cont.º de 4 a 5

Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe 12. 2.º der. cha. Consulta de 4 a 6

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

Los deportes

LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

Los encuentros Larache-Cádiz y Balona-Atlético decidirán el subcampeonato del Grupo

El Ceuta sólo clasificaria si pierden o empatan tetuanés y gaditanos

El domingo próximo se juegan los siguientes encuentros del Campeonato Nacional de Liga:

- PRIMERA DIVISION: Gornuía-Español (1-3), Murcia-Madrid (0-5), Oviedo-Gijón (1-1), A. Aviación-Sabadell (1-1), Valencia-Celta (2-1), Barcelona-Sevilla (1-3).

SEGUNDA DIVISION: Santander-Mallorca (2-3), Betis-Levante (1-5), R. Sociedad-Hércules (1-4), Alcoyano-Málaga (2-2), Zaragoza-Córdoba (1-0), Granada-Ferrol (0-3), Tarragona-Barcelona (1-0).

TERCERA DIVISION Grupo XII: Balompédica-Atlético (1-6), S. Fernando-Melilla (1-5), Almería-Antequera (2-3), Larache-Cádiz (3-4), Ceuta-Algeciras (1-1).

La última oportunidad para clasificarse la perdió el Ceuta en Tetuán, donde un empate hubiera sido suficiente para asegurarse el segundo puesto.

Ahora todo queda supeditado a lo que tetuanés y larachenses hagan en La Línea y Larache, respectivamente, y a quienes este tropiezo ceutí ha colocado en situación de adjudicarse el segundo puesto de la clasificación.

Por tanto, esta jornada, la última en Tercera División, que pudo y debió haber sido de puro trámite, se convierte en decisiva.

Decisiva para el Cádiz, Atlético y Ceuta, ya que uno de esos será el que acompañará al Melilla en la segunda parte del torneo, enfrentándose a los campeones y subcampeones de los grupos noveno, décimo y undécimo, con toda probabilidad Mestalla, Segarra, Alicante, Elche, Huelva y Olímpica de Jaén.

Por creerlo de interés, vamos a insinuar sobre las posibilidades de africanos y andaluces. Comenzando por decir que el Ceuta que bien terminará el torneo con 23 puntos. Esto hace que, perdiendo gaditanos y tetuanés, quedan en 22 y que el empata en Larache y en La Línea alcanzan los 23. Lo que produciría un triple empate. Que se resuelva a favor del titular. El cociente

que resulte de dividir goles marcados por goles encajados en los partidos jugados entre sí por dichos tres aspirantes arroja lo siguiente: Ceuta, 1,10; Atlético, 1,00; Cádiz, 0,80. Si es el Atlético el que empatara, perdiendo el Cádiz, se clasifican igualmente el Ceuta (4 tantos a 3 sobre su rival regional). Y si resulta ganador al Cádiz y es derrotado el Atlético, tenemos por cociente particular un empate a 4 goles, recurriéndose entonces al general que también clasifica al Ceuta: 1,60, contra 1,10.

Ya decimos que esto es en el caso de que no ganen tetuanés ni gaditanos. Porque de ganar los dos el empate a 24 se produciría entre ambos y el subcampeonato sería para el Atlético: 4 a 3 sobre el Cádiz. De lo expuesto se deduce que para clasificarse, el Ceuta precisa que ninguno de los dos gane, mientras que al Atlético le es suficiente con vencer en La Línea y el Cádiz necesita ganar... y que el Atlético pierda o empate. Ceuta y Cádiz, pues, pendiente de lo que el Atlético consiga en esa jornada.

¿Ceuta? ¿Cádiz? ¿Atlético? El domingo lo sabremos. Todo está supeditado a esos partidos de Larache y La Línea donde si es cierto que gaditanos y tetuanés van a poner el máximo interés, no ha de ser menor el de los pietarios. No conviene a larachenses y linenses clasificarse en los últimos puestos. Podría costarles la participación en Tercera División del año próximo. En cuya composición pesarán indiscutiblemente méritos y clasificaciones.

Así se ha puesto de interesante la última jornada en el grupo doce, que ya tiene a su brillante campeón en el Melilla C. F.

El Ceuta-Algeciras se jugará el día 5

El último encuentro de Liga entre el titular y el Algeciras se jugará el domingo día 5 de enero como está previsto en el calendario y no el lunes día 6 a cuya fecha solicitó su traslado el club local.

Se ha desistido de ello por una razón bien sencilla. Porque en el supuesto de que el Atlético o Cádiz ganen en la última jornada y se clasifican, este partido perdería todo colorido e interés. Que el domingo no deja de tener puesto que el Ceuta necesita decidirlo a su favor para que en el caso de que no gane aquellos adversarios, proclamarse subcampeón.

REINA GRAN ENTUSIASMO EN CANARIAS PARA RECIBIR AL NUEVO EMBAJADOR ARGENTINO EN ESPAÑA

Santa Cruz de Tenerife, 1.—Reina gran entusiasmo en esta ciudad ante la próxima llegada del nuevo embajador argentino en España. En atención a ser éste el primer puerto español que tocará en su viaje el señor Radio la ciudad proyecta tributarle un homenaje a su persona y a la nación argentina.—EFE.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta

Presión media: 769.3. Temperatura máxima a las 8'15: 12'2. Temperatura mínima a las 2: 9'4. Humedad relativa media: 76%

Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento: 38 kilómetros. Horas de sol: 5'5. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejada.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Auxiliares del 2.º Cuerpo de Administración Municipal de la zona

EXAMENES EN ABRIL PROXIMO Convocatoria y programa. Contestaciones al ejercicio oral y modelos para el práctico. Clases y preparación adecuada

GONZALEZ DE LARA. - Badia E Abasi, 2. Apartado 54 TETUAN

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

CORTE Y CONFECCION

la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo.

ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Los presupuestos generales del Estado para 1947

(Viene de la primera).

tura, 111.418.292'16; Educación Nacional, 963.832.205; Obras Públicas, 1.155.230.769'28; Trabajo, 309.379.049'95; Hacienda, 186.390.453; Gastos de las contribuciones y rentas públicas, 170.412.982'73; Acción de España en Marruecos, pesetas 673.623.977'10 y obligaciones a extinguir de los Departamentos Ministeriales, 248.385.898'99. En total, las obligaciones de los Departamentos ministeriales, suman 11.358.627.402'90 pesetas. Los ingresos ordinarios para el mismo ejercicio se cifran en pesetas 12.969.523.867; distribuidas en la siguiente forma: contribuciones indirectas, pesetas 4.889.700.000; Monopolio y servicios explotados por la Administración, 1.890.760.000; Propiedades y derechos del Estado, pesetas 90.711.875; derechos del tesoro, 895.098.857 pesetas. Por el artículo séptimo se autoriza al ministro de Hacienda para emitir deuda del Estado o del tesoro hasta la cifra máxima de pesetas 290.000.000, para atenciones derivadas de la construcción de nuevos ferrocarriles y de la electrificación de las líneas de Madrid a Avila y Villalba a Segovia. El artículo décimo autoriza a las instituciones nacionales, así como al Patrimonio forestal del Estado para emitir deudas especiales conformadas a sus respectivos estatutos y con garantía del Estado, hasta las cifras máximas de doscientos setenta millones de pesetas, respectivamente. También al Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional se autoriza por el artículo decimonoveno para concertar las operaciones previstas en la ley de 16 de marzo de 1939 y disposiciones posteriores o para las finalidades que el Gobierno le atribuya y para efectuar una nueva emisión de débitos de reconstrucción nacional durante el ejercicio de 1947 hasta el límite de ochocientos millones de pesetas, al cuatro por ciento, libre de impuestos, en las condiciones establecidas en la ley de 23 de noviembre de 1944. La referida Ley publica una disposición adicional en la que dice que, en el artículo noveno "Intereses", se añadirá un nuevo grupo que diga "Deuda exterior amortizable del Estado español en pesos moneda nacional argentina al tres y tres cuartos por ciento libres de impuestos españoles, emisión de número de noviembre de 1946", que quedará dotado con pesetas 39.655.902'04. En el artículo décimo "Amortización", se añadirá un nuevo grupo que diga "Deuda exterior amortizable del Estado español en pesos moneda nacional al tres y tres cuartos por ciento, emisión de 1946, que quedará dotado con 26.297.026 pesetas. En el artículo once, "Otros gastos", se añadirá un nuevo grupo que diga: "Por el cero entero ciento veinticinco milésimas por ciento sobre los pagos de intereses y el cero entero veinticinco céntimos por ciento sobre los pagos de amortización de la Deuda exterior amortizable del Estado español en pesos moneda nacional argentina al tres y tres cuartos por ciento, emisión de 1946, al Banco de la nación argentina", que quedará dotado con 115.312'43 pesetas.—CIFA.

LOQUILANDIA

la película más cómica de la temporada ¡No lo olvide, hoy ULTIMO DIA!

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA: ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7. DELEGACIONES: TETUAN, BADIA EL ABASI, 2. ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.º. LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1. LA LINEA: TAVERA, J. A., 37. O MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

3 noticias del extranjero

Nueva York, 1.—Ha salido con destino a Méjico el músico español señor Moreno Torroba.—EFE.

Quito, 1.—El nuevo ministro de España en esta capital ha presentado sus credenciales al presidente de la República, que tuvo para España cordiales manifestaciones de afecto y simpatía.—EFE.

Buenos Aires, 1.—A bordo del "Cabo de Buena Esperanza", ha salido con destino a España un cargamento de 71 toneladas de pañeta salada, 99 toneladas de lentejas, 300 de cebada, 6.616 cajones de huyos y 50 toneladas de sebo.—EFE.



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY JUEVES POR LA EN LA EXTRAORDINARIA PRODUCCION

Desde las CINCO

ULTIMO DIA de la formidable astracanada

<

La política internacional en 1946

La paz no ha podido aún ser regulada. - Oposición de dos concepciones frente al porvenir del mundo

El año internacional no arroja un saldo positivo de contribución a la paz reconstructiva. No se ha firmado ningún tratado de paz. Están sin resolverse los problemas económicos. Únicamente ha sido firmado un acuerdo de unificación económica de las zonas inglesa y norteamericana de Alemania, del que quedan, naturalmente, fuera las zonas francesa y rusa. Los grandes problemas de la energía atómica, del desarme y del derecho de veto, que actualmente examina la Organización de las Naciones Unidas, no han encontrado ni se prevé en un porvenir inmediato, que tengan una resolución que el interés de la paz reclama.

INCONCRECIONES Y EXCESOS VERBALES EN LA O. N. U.

Las tareas de la ONU, que abarcan, como queña apuntada, a los grandes problemas del porvenir, no desembocan en resoluciones concretas. Quizá sea impacientarse el deseo de haberlas tenidas ya, pero la angustia de un mundo atormentado que anhela la paz, las esperaba con más ansiedad que las cuestiones artificiales de prestigio que la nueva entidad se crea con una pasión impropia de la importancia y de la dignidad de su cometido. Le sobra a la nascente organización ímpetu pastoral y deliberante y le falta un poco de realismo, tan fundamental para una obra política permanente. Sus estrépitos pueden resolverse en fracasos de cristales. La ferocidad Sociedad de las Naciones es, en su corta historia, un ejemplo aleccionador. Y sería lástima que la paz del mundo perdiera esta oportunidad. El llamado "problema español" ha sido planteado y estudiado con un desconocimiento tan absoluto de lo que es España y de lo que para ella representaría un "Gobierno Giral" (o reino de Tarifas, en expresión feliz de Madariaga), que el más modesto de los españoles y hasta el madrileño, de cualquier raza y de cualquier suburbio, les sabría responder adecuadamente. Es natural, por otra parte, que el noruego Sr. Trigve Lie y el ruso-blanco o bieloruso, Sr. Kishleat, desconozcan no el "problema español" sino todos los problemas de España. Ellos tienen una ideología determinada y sobre su objetividad, no cultivada en este caso concreto, predomina el espíritu de secta, sentimiento que también es muy humano, aunque naturalmente no sea justo. Contribuye al desconocimiento por parte de otros la falta de poder informativo de ciertas entidades profesionales que, ante la carencia de motivos serios de información, buscan en pequeños detalles, que describen, éxitos que la realidad se encarga de destruirles. En otros casos es la obediencia ciega a instrucciones determinadas de la dirección de la organización informativa, que sirve a los fines de una política determinada.

INTERESES CONTRAPUESTOS

La realidad es que en esta hora se afirman ya las posiciones determinadas de los dos grupos en que se han dividido los vencedores. De una, los que no aspiran más que a conservar la paz y sus posiciones. De otra, los que creen que su contribución a la victoria no está suficientemente satisfecha ni el apoyo a todos los pueblos por medio de regímenes "democráticos", establecido. La política, como es sabido, se vale de diversos medios para lograr sus fines. Esta potencia "protectora" ha terminado ya virtualmente con medio diplomático, persuasivo. El dispositivo militar está ya pronto, en forma "democrática", para el momento de la "suprema ratio": El de la "democratización total" de Europa, en el fondo es poco. Se trata solamente de unas penínsulas de la ribera mediterránea Ribera que, cerrada,

es la pérdida de la Vía más importante del comercio intercontinental. Es "lo que siempre predijo Alberto", como decía la gran reina Victoria de Inglaterra. Son los "incidentes provocados a los "demócratas" griegos por el Gobierno reaccionario de Atenas que apoyan los ingleses y los norteamericanos, según insinuaciones de Moscú: es la necesidad de la prórroga por seis meses del estado de alarma en los Estrechos, acordada por la Asamblea turca; son las "brigadas internacionales", en el "Midi" francés; es Trieste y lo son también "as elecciones "populares" en el Azerbaiján, "invadido ahora por los "criados de los poseedores de la "herbia atómica". Es, en definitiva, una cuestión de "influencia".

HA CONTINUADO LA LIQUIDACION DE LA GUERRA

La liquidación de la guerra ha continuado su curso normal. El famoso Tribunal de Nuremberg, establecido por los vencedores, dictó ya su justa y necesaria sentencia, cuya ejecución y dispersión de cenizas fue ampliamente divulgada en su día. En aquella sala se oyeron acusaciones, que las "reversum" de alianzas tenían ya difumadas. Otros procesos, como los de Praga, Manila y Belgrado, son bastante conocidos para insistir en ellos. En la Yugoslavia de Tito ha tenido especial relieve el proceso seguido al arzobispo Monseñor Stepinac. En Checoslovaquia, se ve actualmente la causa contra Monseñor Tiso, jefe que fué de Eslovaquia.

CAMBIO DE REGIMENES

Francia ha dado remate a la obra constitucional de la IV República. Dos asambleas constituyentes y dos plebiscitos han sido precisos para lograr texto constitucional que lograra mayoría. La primera Asamblea, en la que la minoría más numerosa fue comunista, prescindió de De Gaulle, quien fué sustituido por el socialista Gouin en la jefatura del Gobierno. Su proyecto, que concentraba todo el poder en la Asamblea fué rechazado por el pueblo. La siguiente tuvo como minoría más numerosa al M. R. P., consecuencia lógica de la discrepancia con el texto consitu-

cional nonnato y asumió la jefatura del Gobierno George Bidault. El nuevo Parlamento tiene una minoría más numerosa otra vez a la comunista, seguida del M. R. P., y el nuevo Consejo de la República, tiene a la del M. R. P. seguido de los comunistas. Aún no se ha llegado a un acuerdo para elegir jefe del Gobierno, interim la Asamblea espuesta de los nuevos órganos estatales reunidos en gran electorado designar al Presidente de la República. La candidatura de Maurice Thorez ha sido derrotada. También lo ha sido la de Bidault. Ahora se especula entre el socialista Gouin y el viejo-radical socialista, Dr. Herriot.

Italia ha cambiado su régimen sustituyendo a la antigua dinastía de los Saboyas por la República, cuyo primer presidente provisional es el jurista napolitano Enrico de Nicola. Bulgaria también ha establecido la República desterrando la desgraciada dinastía de los Sajonia búlgaros. El joven rey Simeón II de Sajonia - Coburgo - Ghotz y Saboya acompañado de su madre y la reina Juana, se encuentra en el exilio junto a su abuelo materno el vicario Manuel III, en Egipto.

Por el contrario, Grecia ha optado por reafirmar, en plebiscito, su régimen monárquico. Jorge II, el rey heroico y leal, ha vuelto a su trono.

Las islas Feroe han propuesto su independencia de la Corona danesa y lo forma republicana como Gobierno. Es, con Islandia, otro dominio que se desgaja de la Corona de los Slesvig-Holstein.

El Imperio británico tiene aun dos problemas espinosos sin resolver: Palestina, cuya división en dos Estados, uno hebreo y otro árabe, es objeto de disputas sangrientas; y la India, cuyas divergencias mantenidas por hindúes y musulmanes, dificultan los deseos del imperio de dotarle de Gobierno propio.

Y, como síntesis del año diplomático, se reafirma el fallo de dos sistemas: el clásico o secreto y el abierto de libre discusión para hallar una forma de resolver los problemas que separan a los dos conceptos principales que privan hoy el mundo: el de Rusia, de una parte y de la otra

ULTIMA HORA DEPORTIVA

El San Lorenzo de Almagro venció a la selección española por 7-5

La actuación de los vencedores puso de relieve la gran clase del futbol platense

Barcelona, 1.—El San Lorenzo de Almagro venció a la Selección española por 7 goles a 5. En la primera media hora de juego marcaron los españoles Ferrerita y Arza, consiguiendo después De La Matta, Pontoni y Martino los 3 tantos de esta parte. Al reanudarse el juego empató Escolá rematando un medido centro de Bravo. La selección entonces empleó un juego abierto y rápido que desconcertó a los contrarios. Y vino el cuarto tanto merced a un buen tiro esquinado de Lángara. Reaccionó el equipo argentino que logró dos tantos más por medio de Martino y Pontoni. El partido cobró mucho interés y un pase largo de Bravo lo remató Epi a las mallas empatando a 5. A los 35 minutos de juego el San Lorenzo marcaba otro tanto (Pontoni) y poco después el séptimo y último obra de La Matta.

El partido ha sido precioso y los argentinos causaron la admiración del público catalán, respondiendo en la selección los defensas y medios alas.

Alineaciones: San Lorenzo: Blazina; Crespi, Sorezo; Zubieta, Grecco, Colombo; De La Matta, Farros, Pontoni, Martino, y Silva. Selección: Bañón; Alvaro, Curta; Gonzalvo III, Fábregas, Gonzalvo II; Epi, Arza (Escolá), Lángara, Ferrerita (Arza), Escudé (Bravo).

La exhibición de los argentinos ha puesto de manifiesto la gran clase del futbol platense. Nuestro juego, en contraste con el que realizaron ellos, fué poco eficaz, especialmente en los marcajes, única táctica que importaba. No se pudo imponer táctica del paso largo y abierto a las alas por el fallo del medio centro Fábregas, que no pudo sujetar a Pontoni, así como por la tripleta central del ataque en la que Lángara adoleció en algunos mo-

mentos de lentitud. Los argentinos jugaron mejor que contra el Aviación y el Madrid. El San Lorenzo es un conjunto que tiene una modalidad de juego magistral y espectacular, como hacía tiempo no se veía en terrenos españoles. Lo mejor fué toda su parte izquierda, Pontoni, Grecco y De La Matta.

Opiniones: El señor González Greix dijo que 4 de los 5 tantos españoles fueron imparables y que estaba satisfecho del resultado y del público. Bañón fué el jugador español que más impresión le causó. El doctor Peluffo dijo que le gustó el acoplamiento de la selección y el partido Hernández Coronado manifestó que el juego español bien jugado es superior al argentino, opinión que apoya en los momentos de desconcierto que en las filas forasteras causó el combinado cuando jugó inspirado. Habrá nuevos elementos en el equipo. "El partido ha sido precioso", se limitó a decir Moncho Encinas. El árbitro inglés Reader dijo que los argentinos driblan más que los españoles. "Creo que el Madrid puede jugar con tranquilidad con un buen equipo inglés. Los clubs españoles atraviesan un buen momento". A Zubieta le gustó el juego español, añadiendo que lo que se jugaba en la Argentina era muy diferente. A Lángara le agradó la velocidad con que se jugó.—ALFIL.

LA LIGA

A. Bilbao, 6; Castellón, 0.
Alicante, 2; Eldense, 1.

El gobierno inglés se ocupará hoy de la situación internacional

Será estudiado detenidamente el asunto de Albania

Londres, 1.—El secretario del Foreign Office, Bevin, informará el jueves al Gobierno de la situación internacional, en el Consejo de Ministros que se celebrará bajo la presidencia de Attlee. El problema con Albania será estudiado detenidamente.—EFE.

ENTREVISTA BYRNES-MESSERSMITH

No ha sido decidida modificación en la política con Argentina

Washington, 1.—El secretario de Estado norteamericano Byrnes, y el embajador de los Estados Unidos en Buenos Aires, Messersmith, han iniciado sus esperadas conferencias.

Según la agencia United Press, después de ochenta minutos de conversación no llegaron a decisión alguna sobre si se modificaría la política respecto a la Argentina.

Al terminar la reunión, Messersmith dijo a los periodistas que habrá otra conferencia dentro de pocos días.

Ambas personalidades trataron de repúblicas americanas con las repúblicas americanas en general, y que no se había tratado de asuntos determinados. Finalmente explicó que continúa sometido a tratamiento médico en el hospital de Bethesda.—EFE.

Las minas del carbón británicas quedan bajo el control del Estado

Al acto de entrega al Consejo Nacional asistió el primer ministro Attlee y su gabinete

Londres, 1.—Las minas de carbón han sido puestas oficialmente bajo el control del Estado, de acuerdo con el decreto de nacionalización de las mismas. Durante el acto de entrega de las minas al Consejo Nacional de Carbones, nombrado por el Gobierno, se hallaron presentes el primer ministro británico, Clement Attlee y su Gabinete.

Enmanuel Shinwell, ministro de Combustibles, entregó a lord Hyndley, presidente del citado Consejo Nacional de Carbones, una copia del decreto de nacionalización. Estuvieron representados la Unión de Minerías y las distintas ramas de la industria.

En un discurso pronunciado en dicho acto por Shinwell, rindió homenaje a los primeros luchadores del movimiento laborista para conseguir que las minas fuesen propiedad pública e hizo una alusión especial a Keix Hardie, fundador del partido laborista británico. Entre otras cosas, el ministro de Combustibles dijo que los mineros habían alcanzado hasta poco antes de Pascuas la tarea de aquellos que

quieren concederles una semana de cinco días será muy difícil. Dijo también que es trágico que mientras que la industria de la maquinaria y otras similares se han recobrado rápidamente después de la guerra la del carbón no haya alcanzado esa rapidez.

"La principal tarea del Consejo Nacional de Carbones debe ser el conseguir la mayor cantidad posible de exportaciones de carbón", fueron sus últimas palabras.

A continuación, Attlee felicitó a Shinwell por haber conseguido la nacionalización de las minas y lord Hyndley manifestó que el Consejo hará todo lo posible para justificar las esperanzas que han colocado en él.

Terminado el acto, y cuando los ministros abandonaban el local donde se había celebrado, se oyó decir a ministro de Asuntos Exteriores las siguientes palabras, dichas a un grupo de miembros de su partido: "Si se consiguen los objetivos que se han propuesto, habrá una gran contribución a la situación diplomática".—EFE.

Esta'an dos petardos en Madrid

Las explosiones fueron de poca intensidad

Madrid, 1.—Durante la celebración de la fiesta de las uvas, estalló un petardo ante el Hotel Ritz. No produjo daños ni víctimas. La explosión fué de tan poca intensidad, que no la percibieron las personas que estaban dentro del hotel.

También en la calle El Gato estalló otro artefacto parecido. Un trozo de metralla del mismo hirió a un transeúnte, a quien ha sido necesario amputar un pie.

La Policía realiza las gestiones oportunas para descubrir a los autores de la colocación de estos petardos.—CIFRA.

Granizos del tamaño de un puño en Sidney

Sidney, 1.—A consecuencia de una fuerte granizada, en la que dan caída granizos del tamaño de un puño que ha durado diez minutos, han resultado heridas numerosas personas.

Cincuenta personas han sido hospitalizadas ya.

Ha quedado roto numerosos cristales de las ventanas de una gran cantidad de edificios. Los daños se han producido grandes daños.—EFE.